

## Empat Mahasiswa Unimal Ikuti ASEAN Student Mobility Programme di Malaysia



Ikuti ASEAN Student Mobility Programme di Universiti Utara Malaysia

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** –Untuk meningkatkan wawasan dan kompetensi mahasiswa di tingkat internasional, Universitas Malikussaleh (Unimal) kembali mengirimkan empat mahasiswa untuk mengikuti *ASEAN Student Mobility Programme* yang diselenggarakan oleh Universiti Utara Malaysia (UUM).

Kegiatan ini berlangsung bersamaan dengan Pameran dan Forum Universitas ASEAN 2025 (AEF2025) di Sunway Resort Hotel, Petaling Jaya, Malaysia, dari 11 hingga 25 Februari 2025 secara hybrid. Sesi daring berlangsung pada 11–17 Februari, sementara sesi tatap muka berlangsung pada 19–25 Februari 2025.

Menurut Prof. Dr. M. Sayuti, selaku koordinator MBKM Universitas Malikussaleh, kegiatan ini akan mempertemukan lebih dari 500 mahasiswa dari lebih dari 100 universitas di 10 negara ASEAN.

Adapun empat mahasiswa Unimal yang terpilih untuk mengikuti program ini adalah Siti Syifa (Fakultas Kedokteran) – kategori *Young Speaker Contest*, Salsa Syafiq (Program Studi Arsitektur) – kategori *ASEAN Future Innovator Challenge*, Rayyan Ariza (Program Studi Arsitektur) – kategori *ASEAN Future Innovator Challenge*, dan Nuri Silvia (Program Studi Ekonomi Pembangunan) – kategori *ASEAN Future Innovator Challenge*.

Para mahasiswa yang terpilih merupakan hasil seleksi dari perwakilan masing-masing fakultas yang dikoordinasikan oleh Sisca Olivia M.S, bersama Tim Taskforce Kantor Urusan Internasional Unimal.

Dalam program ini, para peserta akan mengikuti berbagai kegiatan, seperti pertukaran akademik, dialog kepemimpinan, pameran inovasi, serta kunjungan ke 12 universitas ternama di Malaysia, termasuk UUM, yang dijadwalkan berlangsung pada 19–23 Februari 2025. Keempat mahasiswa Universitas Malikussaleh ditempatkan di beberapa kampus ternama di Malaysia, yaitu Siti Syifa di Universiti Utara Malaysia (UUM), Nuri Silvia di Universiti Malaya, Rayyan Ariza di Universiti Tenaga Nasional, dan Salsa Syafiq di *Asia Pacific University of Technology and Innovation*.

Program ini memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk terlibat dalam pembelajaran lintas budaya, mengembangkan keterampilan kepemimpinan, serta berkolaborasi dalam proyek-proyek inovatif guna mengatasi tantangan regional.

Pada 24–25 Februari, seluruh peserta akan berkumpul di Sunway Resort Hotel, Petaling Jaya, untuk mengikuti acara puncak, yaitu *Award-Giving Ceremonies for ASEAN Future Innovation Challenge and Young Speaker Contest*.

Dekan Fakultas Kedokteran, dr. Muhammad Sayuti B. Subsp BD(K), Dekan Fakultas Teknik, Dr. Muhammad Daud MT, serta Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Jullimursyida Ph.D, turut memberikan ucapan selamat kepada mahasiswa yang terpilih. Mereka berharap agar kesempatan ini dimanfaatkan sebaik mungkin sebagai ajang pengembangan diri, baik dalam aspek soft skills maupun hard skills, serta untuk memperluas wawasan global dan jaringan profesional di tingkat ASEAN.

Salah satu peserta, Rayyan Ariza, mengungkapkan rasa syukur dan antusiasmenya. “Ini adalah kesempatan yang sangat berharga bagi kami untuk belajar dan bertukar pengalaman dengan mahasiswa dari berbagai negara. Kami berharap dapat membawa wawasan baru dan membagikan pengalaman ini kepada teman-teman di Unimal,” tuturnya.[tmi]

**Tanggal:** 19 February 2025

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),